



= 15 =  
今泉地区体育祭

昭和35年9月4日



運営に携わる今泉地区生涯学習推進会  
会長 鈴木光代さん(中央・今泉2)  
副会長 小穴菅登さん(右・今泉9)  
体育保健部長 杉山清さん(左・今泉1)

地域交流の場として

当時は、青年団が中心となり、大運動会として開催していました。走り幅跳びやマラソンなど、記録会的な要素が強かったですね。昼休みは、仮装行列を楽しみました。また、大きい町内では、選手選考の予選会が行われていました。

現在は、個人競技が少なく、多くの人が参加できるよう、リレー形式の団体競技がふえました。体育祭は夏祭り同様、地域の貴重な行事であり、優勝に向けて町内の結束力が高まります。また、ふだん出会わない人と交流も深まるので、これからも続けていきたいですね。

各世代が集う地区体育祭  
障害物リレー、綱引き、町内対抗リレーなど、老若男女各世代が力を合わせ、市内各地で地区体育祭が開催されます。町内によっては、事前に練習をして臨むなど、一大イベントとしての盛り上がりを見せています。

こちら編集室

夏の終わりを告げるかのように、アテネオリンピックが閉幕しました。日本人選手の大活躍は私たちに勇気と感動を与えてくれました。選手たちの笑顔の裏には過酷な練習と精神力の強さがあると思います。それを胸に刻み、私も日々の

運動不足を解消したいです。そして、目指せ北京！なんちゃって...。ちなみに、運動神経は遺伝ではなく、0歳~6歳の間にどれだけ運動したかで決まるそうです。将来、富士市からオリンピック選手が出てくれるといいですね。(ひ)

人口 243,263人 (前月比 - 100)  
男 120,869人 (- 24)  
女 122,394人 (- 76)  
世帯 86,186世帯 (- 60) 8月1日現在  
編集・発行 富士市総務部広報広聴課  
〒417-8601 静岡県富士市永田町1-100  
☎0545-51-0123(代) ㊟0545-51-1456

